



SECRETARIA GENERAL

RECEPCIÓN 21 NOV. 2024

141124

Móstoles

**PSOE**



## **PROPUESTA DE RESOLUCIÓN N° 2 DEL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA PARA EL DEBATE DEL ESTADO DEL MUNICIPIO 2024 EN MATERIA DE RENOVACIÓN DE PARQUES INFANTILES.**

Móstoles es la segunda ciudad en número de habitantes de la región, sólo por detrás de la propia ciudad de Madrid.

Durante años, los diferentes gobiernos locales del municipio, han trabajado por destinar recursos económicos para remodelar las áreas infantiles de esta gran ciudad.

En el año 2019, se inauguró la primera área infantil totalmente inclusiva en Móstoles en el Parque Canarias y que cuenta con diferentes elementos de juego, dentro de un espacio polivalente, como un tobogán con barra, puente y trepa de inclusión, además de un columpio adaptado para silla de ruedas. Además, el parque permite que niñas y niños, con y sin discapacidad, puedan compartir espacios de juegos.

Durante el final del año 2022 y principios del año 2023, se renovaron en Móstoles más de 66 áreas infantiles y en los cinco distritos de la ciudad. Además, el proyecto determinó que en cada uno de los distritos se realizara un parque cubierto y otro totalmente inclusivo.

El Ayuntamiento de Móstoles, tiene que seguir con el proyecto de renovación y construcción de nuestros parques infantiles en los cinco distritos del municipio, los cuales se diseñaron pensando en la accesibilidad y con juegos y elementos que promuevan el desarrollo físico y mental de los más pequeños y pequeñas.

Para la remodelación de estas áreas infantiles, se destinaron 3 millones de euros con el objetivo de modernizar los espacios infantiles dotándolos con elementos más modernos y variados que permitan y fomenten el desarrollo físico y mental de las niñas y niños del municipio.



Además, en el diseño de todos los espacios infantiles se tiene que tener en cuenta la accesibilidad y el desarrollo motriz de los menores, por lo que hay que combinar juegos y actividades polivalentes que permitan el uso de los elementos por varios niños a la vez y que inviten a desarrollar la imaginación y la fantasía.

Por otro ello, el grupo municipal Socialista propone para su aprobación las siguientes propuestas:

1. Seguir invirtiendo en la remodelación de las áreas infantiles de nuestra ciudad y dotarlo económicoamente en los presupuestos municipales del 2025 y siguientes.
2. Crear áreas singulares de ciudad en cada distrito, como ya se creó en el parque de La Paz (distrito 4)
3. Seguir llevando a cabo el proyecto de remodelación de las áreas infantiles sin olvidarse de la accesibilidad, la inclusividad y el desarrollo motriz de nuestros niños y niñas.
4. Seguir fomentando las áreas totalmente inclusivas y creando espacios que estén techados.
5. Seguir fomentando las fuentes de agua potable en los parques de la ciudad para uso personal y de nuestros animales.
6. Estudiar la creación de áreas/parques acuáticos que estén en uso durante los meses de verano en aquellas zonas en las que se den las condiciones más óptimas para instalarlas.

Móstoles, 21 de noviembre de 2024



**Noelia Posse Gómez**  
Portavoz Grupo Socialista